
番号 回次 意見・質問等 施策への反映状況

1 R5 第2回全体会

【子育て施策について】
まなびサポート事業や、プレーパーク事業等、実際に小学校に通ってい
るお子さんを持つお母さんが「いいよ」と言っておられた。ジャガピー
パークを知らない方が多々いらっしゃる現状もあるので、もっとアピール
してもいいのではないか。

西成区の子育て関連施策は、広報紙の子育て特集やくらしの便利帳に掲載した
り、保育所一斉入所面接や乳幼児健診、イベント等でチラシの配布などを行って
います。
また、ジャガピーパークについては区内小中学校や子育て関連施設へのチラシ
の配布、大阪市ホームページ・X(旧Twitter)・Facebookへの掲載、大阪市LINEア
カウントでの発信、事業者のInstagramなどでも発信しております。あわせて巡回
開催を行うことで、区内全域から参加しやすくなる工夫を行うなど、認知度の向上
に努めているところです。
当区としても、子育て世帯が増えるように、子育て・教育に関する取組みに力を
入れており、こういった取組みを広く知っていただきたいと考えています。ご意見
も踏まえまして、今後も区の施策の効果的な発信に努めて参りたいと考えていま
す。

2 R5 第2回全体会

【大阪フィルハーモニーについて】
大阪フィルハーモニーの施設をもっと利用できないのかと思う。立派な
建物なので、知られていないのはもったいないと思う。

大阪市では、大阪フィルハーモニー会館を会場としたコンサート開催及び貸館事
業を実施しています。また、一人でも多くの方に知っていただき、積極的に活用し
ていただくために都市景観資源（わがまちナイススポット）として登録し、大阪市
のホームページで紹介しています。
当区においては、今年６月に音楽活動を通じて西成区の文化芸術の振興を図
り、心豊かで生き生きと暮らせるまちづくりを推進することを目的に公益社団法人
大阪フィルハーモニー協会と連携協定を締結しました。芸術鑑賞の機会の拡充と
して、今年９月に大阪フィルハーモニー会館にて小学校高学年とその保護者を招
待したオーケストラ鑑賞会を新たに開催しました。
これからも当区の魅力ある施設として、大阪フィルハーモニー協会と連携し、情
報発信及び事業実施を検討してまいります。

3 R5 第2回全体会

【委員としての情報発信について】
区政会議の場で気づいたことなどをSNS等で投稿してもよいか。

西成区にプラスになることは委員の皆さまの力をお借りできればと思いますの
で、積極的にご投稿ください。また、事務局からも区政情報などお知らせしたい情
報を、区政会議委員の皆さまに向けて定期的に情報発信させていただいており
ますので、拡散も含めてぜひご活用ください。

4 R5 第3回全体会

【公園のトイレのトイレットペーパーについて】
西成区にトイレットペーパーが設置されていない公園がある。西成の子
どもたちが安心して遊べる場所のトイレには、トイレットペーパーをつけ
ていただきたい。

建設局所管の西成区内の公園トイレについては、いたずら等によりトイレットペー
パーホルダーを破壊されるなどの事案が多数発生したためトイレットペーパーホ
ルダーを撤去していたとのことでした。その後、建設局に再設置について働きか
け、令和６年６月に西成区内のすべての公園トイレにトイレットペーパーホルダー
の再設置が完了した旨確認しました。

5
R6 第2回にぎわ
い部会

【広報紙への掲載について】
広報紙の内容を音声にしたＣＤを希望者に渡したり、点字版を希望者に
配る取組みをやっているということであるが、せっかくやっているのであ
れば、広報紙の下のほうに、そういったことをやっているのを一行入れ
て、そういった情報をみんなに伝わるようにしてもらえたら、情報弱者の
人も助かるのではないか。

点字版については、従来より広報紙に毎月掲載しておりますが、いただいたご意
見をもとに、９月号より、音声版もある旨の掲載を開始しました。今後も様々な方
法で広報紙をお届けできるよう、取り組んでまいります。

　　　委員からのご意見の施策への反映状況（令和６年度 西成区区政会議第２回全体会 資料）


